

Provinzial Lebensversicherung behält laufende Verzinsung mit 3,25 % unverändert bei

Der Lebensversicherer des Provinzial Konzerns, die Provinzial Lebensversicherung, behält die laufende Verzinsung für das Jahr 2026 unverändert bei. Diese beträgt für das Neugeschäft weiterhin 3,25 % für Verträge gegen laufende Beitragszahlung. Inklusive endfälliger Überschussanteile ergibt sich je nach Tarif eine Gesamtverzinsung von bis zu 4,05 %.

„Wir freuen uns, unseren Kundinnen und Kunden ungeachtet der nach wie vor vorhandenen Kapitalmarktrisiken weiterhin eine attraktive Verzinsung anbieten zu können“, sagt Dr. Ulrich Scholten, Finanzvorstand der Provinzial. Mit ihren neuen Produkten im Bereich der biometrischen Absicherung habe die Provinzial moderne und flexible Lösungen im Angebot. „Wir sind bei Berufs- und Erwerbsunfähigkeits- sowie Risiko-Lebensversicherungen sehr gut im Wettbewerb aufgestellt“, betont Scholten.

Auch die sicherheitsorientierte und nachhaltige Kapitalanlagepolitik trägt Scholten zufolge weiter Früchte: „Wir konnten infolge der 2024 erfolgten Fusion unserer beiden Lebensversicherer die finanzielle Stabilität weiter ausbauen und sind somit sehr gut für zukünftige Herausforderungen gerüstet. Dies wird durch das von Fitch erneut bescheinigte Finanzstärkerating AA- (‘sehr stark’) unterstrichen“, so Scholten weiter.

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Konzern
48131 Münster
Internet: www.provinzial-konzern.de/

Über Provinzial Konzern

Der Provinzial Konzern mit Sitz in Münster ist mit über sieben Milliarden Euro Beitragseinnahmen der zweitgrößte öffentliche Versicherer in Deutschland und gehört zur Sparkassen-Finanzgruppe. Insbesondere im Bereich der Wohngebäudeversicherung zählt die Provinzial zu den Marktführern und ist deutschlandweit der zweitgrößte Anbieter.

Unter dem Dach der Holding vereint der Konzern neben den Regionalversicherern Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse, Lippische Landesbrandversicherung sowie der Provinzial Lebensversicherung auch spezialisierte Töchter wie andsafe, S-Direkt, ProTect und die Maklermarke HFK1676.

Insgesamt sind für den Konzern mehr als 12.000 Menschen, darunter über 1.000 Auszubildende, im Innen- und Außendienst tätig. Die Betreuung der über fünf Millionen Privat- und Firmenkunden sichern rund 1.300 Provinzial Agenturen, über 100 Sparkassen sowie Maklerinnen und Makler.